

Editorial

Estimados lectores, ponemos a vuestra consideración el número 2 de nuestra revista. Aprovechamos esta oportunidad para sugerirles que consulten la página <http://members.aol.com/jeff570>, en ella, el Prof. Jeff Miller de Gulf High School, en Florida, USA, está recopilando la historia de la notación matemática, por ejemplo, cuándo fue por primera vez usado el punto para separar la parte entera de la decimal de un número real, o en qué bibliografía fue escrito por primera vez el concepto de derivada direccional de una función de varias variables. Los temas están presentados por un índice alfabético, que al igual que el desarrollo, están redactados en inglés. Proponemos que algún lector, se contacte con el Prof. Miller y solicite autorización para traducir al español el diccionario, lo cual sería de suma utilidad para todos nosotros.

Nos despedimos de Ustedes hasta el próximo número, invitándolos a participar de la REM que se llevará a cabo en la ciudad de Río Cuarto, Córdoba, en el mes de Octubre próximo.

Elida Ferreyra - Jorge Vargas